

**TEXTO ORDENADO DE LA DECLARACION DE PRINCIPIOS DEL PARTIDO
RENOVADOR DEL OESTE**

AMPLIADO Y PROMULGADO POR EL CONGRESO PROVINCIAL DEL 02 DE SEPTIEMBRE DEL AÑO 2002

El partido **RENOVADOR DEL OESTE**, es un grupo de ciudadanos que unidos, por un vínculo político permanente consienten la necesidad de promover el bien común.

Propugnan expresamente las instituciones republicanas y representativas bajo un sistema federal. Sostienen las efectivas autonomías regionales, Municipales y Provinciales, en un todo de acuerdo con los preceptos de Nuestra Constitución Provincial y Nacional.

Convencidos, de que los Partidos Políticos, son instrumentos naturales para la formulación y la realización de la política provincial, y que nos incumbe la nominación de candidatos a cargos electivos y públicos; pero que además concurrimos a la formación y capacitación de dirigentes, para que se encuentren en condiciones de desempeñar, con idoneidad los cargos que nos encomienda el Estado Provincial y Nacional, con el propósito de transparentar y eficientizar la administración de los recursos estatales, moralizando, sensibilizando y humanizando la organización de la función pública, en beneficio de nuestra sociedad.

Procede por imperio del razonamiento humano, interpretar, que en el marco normativo preexistente, otorga a los ciudadanos libertad de expresiones y manifestaciones múltiples, con códigos de convivencia que periódicamente se actualizan con una marcada celeridad y espontaneidad.

Actitudes estas que subyacen en el humor o sensación de los habitantes, y emergen desde los más diversos tejidos sociales, sin que los convoque ninguna de las tradicionales fuerza políticas o agremiadas, con una matemática precisión digna de las avanzadas ingeniería, coincidentes en todo caso, en la falta de representatividad de las administraciones democráticas. Hechos que nos hacen reflexionar sobre la necesidad de asumir con renunciamentos sanmartinianos, el reto que nos impone nuestra sociedad. El cambio de actitud requerida a los mandatarios, es demorada ex profeso, aumentando el desconcierto de valores genuinos y solventes, que a pesar de todo confían, en el espíritu de lucha que nos legaron nuestros ancestros, y esperan, que soltemos las amarras decisivas para reivindicar hoy a la Nación con el Estado, abordando definitivamente el rumbo hacia la patria que se nos pide.

Este grupo sepulta definitivamente el odio como herramienta arbitral. Pone en marcha un conjunto de voluntades y valores, cuyo norte, se divorcia de la inmoralidad, el materialismo y la demagogia, para soldar los eslabones de una sólida cadena poblacional, que gire sobre los engranajes del progreso estructural, de manera tal que en el corto tiempo nuestras generaciones puedan definitivamente tener claro el concepto del sacrificio, y reconocer en el término PATRIA el futuro que teníamos, y del que nos resistimos a renunciar. Este conjunto de voluntades es consiente que si bien e cierto tiene un marco jurídico – No menos cierto es que subyace un mandato que hay que cumplir y al cual ajustaremos cada una de nuestras acciones. Esta concepción es meramente ideal pero imperfecta, su materialización física, es el gran desafío y el objetivo irrenunciable para no sufrir, la pero y justa condena social; que más tarde o más temprano siempre llega. Esta expresión de repudio señalada, aniquila hasta a los más encumbrados dirigentes y/o organizaciones políticas o gremiales conocidas, bloqueándoles toda posibilidad de continuar la ejecución de políticas perjudiciales y contrarias a los derechos de la comunidad. Es justo entonces reconocer que nos faltan dos elementos subyacentes: IDENTIDAD y LEGITIMIDAD. Para obtener una identidad es necesario desifrar a tiempo las expresiones cotidianas de los distintos segmentos sociales; teniendo en cuenta la realidad geográfica y la disposición de recursos que los circunda de cuyas espontáneas manifestaciones surgen con claridad la satisfacción a sus demandas. En la lectura e interpretación, de las expresiones culturales deben necesariamente participar todos aquellos exponentes activos de cada comunidad, ya que cada individuo aportará desde su óptica el diseño más conveniente y beneficioso para el progreso de su sector; este es el clon o genoma inseparable sin cual no podríamos concebir el origen no solo a la identidad que buscamos; sino que formaran partes de las células ideológicas que regeneren el tejido social descompuesto para establecer una sólida relación entre constructores y obra. Descartamos la elaboración, sin la participación de la comunidad, hoy no existen márgenes para dibujar esquemas vacíos del calor popular a espaldas del ciudadano – en la soledad de los fríos despachos, no podemos copiar modelos, definitivamente debemos construir el propio – Estos principios serán al modificación revolucionaria que permita un crecimiento sucesivo, para nosotros, el tiempo no debe hacelerar este procedimiento. La perseverancia tiene y debe ser el factor que contribuya a la Legitimidad que aspiramos obtener pues no se trata de haber conformado un grupo humano para satisfacer necesidades personales perentorias sino de construir un modelo que recepcione todas las experiencias de las postergaciones sufridas, y en función de criterios perfectibles colaborar en la formación de los perfiles que deben tener las generaciones benideras para recuperar la esperanza y transformarla en futuro.-

Puesto a consideración del Congreso se vota y queda aprobado por mayoría absoluta.

Acto seguido pone a consideración del Congreso el texto reformado de las Bases de Acción Políticas cuya enunciación es la se transcribe: